
人権教育部 

・１１月下旬に１５０周年記念講演会をして

いただく予定です。先日の部会では、来年度

の講演会に向けて、仕事分担の確認をしまし

た。 

・人権教育部では、１５０周年記念講演会の

企画・運営について活動していきます。 

 

 
保健・厚生部 

・１５０周年記念事業行事の記録写真、 

各部の活動や運営の記録（使用した資料や

写真等の保存）を残し、整理していく予定で

す。 

・記念事業の際、消毒・換気等のコロナ対応に

ついて計画していきます。 

 

 

来     来年度、井上小学校は１５０周      

年を迎えます。 

ＰＴＡとして今のところこんな

活動を予定しています。 

PTA 各専門部の進捗状況です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

桐の里文庫部 

・航空写真のデザインの検討 

・当日の動き 

・航空写真の販売 

について部会で話し 

合って方向を出して 

いく予定です。 

                   ↑１４０周年の航空写真 

 

 

 

４月・・・児童会１５０周年オープニングセレモニー 

５月・・・航空写真・１５０周年記念体育発表会 

７月・・・１５０周年記念井上フェスティバル 

１０月・・・１５０周年記念音楽発表会 

１１月・・・児童会１５０周年エンディングセレモニー 

学級会長会 

150 周年記念誌の「学校の移り変わり」の

ページを担当します。現在、「給食・授業・持

ち物・学校内」のページと、クラスページ（6

年生）のページを制作中です。 

読んでくださるみなさんの心に残るような

一冊を目指して、「今」を中心に、変わりゆく

もの、変わらないもの、一枚一枚の写真を選

び、文章を考えています。 

支部長会 

150 周年記念誌の「みなさんの声から」のペー

ジを担当します。冬休み前に各ご家庭でご協力い

ただいたアンケートをもとに、卒業生の方が井上

小学校に通っていた当時の思い出や、だんだんと

移り変わってきた地域の様子などをまとめてい

く予定です。 

 

校外生活指導部 

・150 周年に向けての PTA 活動を保護者の皆様

にも知っていただきたい！とこのお便りを作り

ました。第 2 号第 3 号・・・とのんびり気ままに

発行していく予定です。今後は、おたよりの内容

等、保護者のみなさまに興味を持って読んでい

ただけるよう部会で話し合って方向を出してい

く予定です。 

・記念事業の際、駐車場の係を行う予定です。 


